
高松地域１万件訪問行動に２２名参加、増資、新加入の成果！ 

 １月２０日１４時に高松診療所に集合して１６時まで高松地域の一万軒訪問行動の第１回目を６

支部１３名の組合員さんと６事業所９名の職員計２２名が参加して行われました。 

前週に生活アンケート等を高松支部と職員で配布して

置いたのを２名１組で１０組に分かれて回収を行いなが

ら対話を進めて行いました。成果は増資が７件４万５千

円と新加入１件１千円でしたが「後で診療所に持って行

くよ！」や郵送で増資の申し込み等があるなど良い滑り

出しでした。参加者の感想は「診療所が地域に浸透して

いることが解かった。」、「事業所のある地域の強みが解か

った。」などでした。新築住宅は留守が多い、というのも

新たな傾向です。今回訪問し切れなかった地域は高松支

部と相談しながら訪問を進めてゆきます。 

 次回は２月１７日です。多数の参加協力をお願いします。 

 第４回準備会が開催されました。 

 １月２２日１８時３０分から本部事務局３階会議室にて第４回高松地域建設準備会会議が１５名

の参加で開催され以下の報告と討議が行われました。 

 １、第１回１万件訪問行動報告 ～前述～ 

 ２、医療構想会議の第１回会議が１月７日良元診療所で開かれ、運営とスケジュールの確認、医

療構想論議が行われました。特に医療構想では医師体制、診療科目と在宅、薬局体制等につい

て論議されました。次回は１月２９日に開催されます。介護構想チームは介護部会で検討中、

４月に介護報酬改定があり、内容が明らかになる中で慎重に対応して行きます。 

３、経営関連 

１）事務系職員建設検討会が１月２０日に開催され１３名が参加し、当該会議の意義、これま

での経過、経営を取り囲む環境と現状の報告と質疑応答が行われ、役割を確認しました。 

２）藤崎事務局長より建設計画における修正した全体経営計画案が報告され、修正内容の説明 

と質疑応答が行われました。 

４、２月１８日のコンペに４社の参加が確定。プレゼンテーションが行われます。 

 ５、新診療所の多目的ホール（組合員センター）のイメージについて意見交換を行いました。 

イメージを具体化、共有するため複数の診療所の見学が提案され、了承されました。 

 ６、３月１４日に建設運動決起集会の開催について論議を行いました。現在、可視化できる情報 

は少ないですが建設実行の気概を示そうと開催を決定しました。詳細は次回で確認します。 

   

   次回会議は２月１９日（木）１８時３０分より 本部３階会議室 
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